

Ciudad de México y área conurbada recibirán alerta vía celular, a través de mensaje de texto y audio, durante el Simulacro Nacional 2024

- No es necesario instalar ninguna aplicación ni tener conexión a internet
- El sistema es compatible con todos los teléfonos móviles de plataformas 2G, 3G y 4G

La coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, exhorta a la población de la Ciudad de México y su zona conurbada a mantenerse atenta y conservar la calma ante el mensaje de alerta que recibirán en sus celulares como parte de las actividades del Simulacro Nacional 2024, que se llevará a cabo el próximo 19 de septiembre a las 11:00 h.

El mensaje incluye la palabra "simulacro" y estará acompañado por un sonido distintivo. Este sistema complementará el alertamiento que ya se realiza a través de altavoces en la Ciudad de México.

Para recibir las alertas no es necesario instalar ninguna aplicación ni tener conexión a internet, ya que el sistema es compatible con todos los teléfonos móviles de plataformas 2G, 3G y 4G y es completamente gratuito.

El pasado 19 de agosto se llevó a cabo el primer ejercicio de gabinete, donde se envió un mensaje de prueba desde el C5 a dispositivos móviles. Los resultados fueron exitosos, contando con la participación de todas las concesionarias (Altán, Telcel, AT&T y Telefónica).

Los sistemas de alerta temprana son una de las herramientas más inmediatas y sustanciales para salvar vidas. La Coordinación Nacional de Protección Civil pone a México a la vanguardia con este sistema, contribuyendo a fortalecer la resiliencia de las y los mexicanos.

---0---